
 المستخلص

لأنيس شوشان )دراسة  ولكن البلادنحب شعر ، 2020، 17305163003 نور العزيزة،
رسالة جامعية، قسم اللغة العربية وآدابها، كلية  ل ريفاتير(،يمائية لمكائيتحليلية س

تولونج أجونج الإسلامية الحكومية،  جامعةب والدعوة، ادوالا ول الدينصأ
 .يراجستالملك الم ير: محمد خالمشرف

 .ائية، ريفاتيرالسيمالكلمات المفتاحية: الشعر، 

مائية يولكن لأنيس شوشان )دراسة تحليلية س البلادنحب شعر هذا البحث هو  موضوع
( 2) يرمينيوطقيةواله لهيوريستيقيةا ةالقراءا( 1تركز هذه الدراسة على مشاكل ) ل ريفاتير(يلمكائ

 .يبوغرامج والمتغيرات والهذ و والنم ةالمصفوف( 3)التعبير غير المباشارة 

النهج المستخدم في هذه الدراسة هو نهج ريفاتير السيميائي. الطريقة المستخدمة هي 
. تم جمع البيانات عن ولكن لأنيس شوشان البلادنحب شعر طريقة نوعية. موضوع هذا البحث 

لبيانات ، لأن االمنهج الكتابيةطريق الملاحظة والقراءة بشكل متكرر. هذا البحث هو بحث 
 .مأخوذة من كتب أو وثائق ذات صلة. تحليل البيانات باستخدام التحليل الوصفي النوعي

على ظواهر اجتماعية نتيجة  يرمينيوطقيةواله لهيوريستيقيةا ةالقراءا( 1 نتائج الدراسة تحتوي
نى استبدال معأ(  ( التعبير غير المباشارة،2 .الاضطرابات التي حدثت في تونس في ذلك الوقت

لإلتباس و الكلام االمعنى الذي يظهر من خلال  ب( أشد من، مجاز جزء و تجسيم والاستعارة 
هذه المصفوفة الشعرية هي وصف ( 3 .المعنى الناجم عن القافية والالتزام إبتكار ج( ،الفراغ

 ةعبار الفي  شعرالمن هذه  المتغيراتللحاكم المتسلط. هذا النموذج الشعري هو خيبة أمل. توجد 
الشعري هو أنه في عهد زين العابدين بن علي، المسؤول  يبوغرام. هذا اله7، 6، 5، 4، 3 ،1

الذي غالبًا ما كان يتصرف بشكل تعسفي ويقمع عامة الناس، بدأت ظاهرة الربيع العربي باستياء 
 .الشعب التونسي من رئيسه
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The title of this research is the poem "Nuhibbul Bilad Wa Lakin" by Anis 

Chouchane (Michael Riffaterre's Semiotic Analysis Study). This study focuses 

on the problems of (1) Heuristic and Hermeneutic Readings (2) Discontinuity of 

expressions (3) Matrices, Models, Variants and Hypograms. 

The approach used in this study is the Riffaterre semiotic approach. The 

method used is a qualitative method. The object of this research is the poem of 

Nuhibbul Bilad Wa Lakin by Anis Syusyan. Data collection was carried out by 

means of observation, repeated reading. This research is library research, 

because the data is obtained from related books or documents. Data analysis 

using qualitative descriptive analysis. 

The results of the study are as follows: (1) The heuristic and hermeneutic 

readings contain social phenomena as a result of the upheaval that occurred in 

Tunisia at that time. (2) The perpetuation of expressions includes: a) the 

replacement of the meaning of the metaphor, personification and synecdiction, 

b) deviation of meaning that is shown through ambiguity and nonsense, (c) the 

creation of meaning caused by rhyme and enjambement. 3) This poetry matrix is 

a description of arbitrary rulers. This poetry model is disappointment. Variants 

of this poem are found in stanzas -1, -3, -4, -5, -6, -7. This poetry hypogram was 

that during the reign of Zainal Abidin bin Ali, an official who often acted 

arbitrarily and oppressed the common people, the Arab Spring phenomenon 

began with the dissatisfaction of the Tunisian people with its president. 
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 Judul penelitian ini adalah Puisi “Nuhibbul Bilad Wa Lakin” karya Anis 

Chouchane (Studi Analisis Semiotika Michael Riffaterre). Penelitian ini fokus 

pada permasalahan (1) Pembacaan Heuristik dan Hermeneutik (2) 

Ketidaklangsungan ekspresi (3) Matriks, Model, Varian dan Hipogram. 

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan 

semiotik Riffaterre. Metode yang digunakan adalah metode kualitatif. Objek 

penelitian ini adalah puisi Nuhibbul Bilad Wa Lakin karya Anis Syusyan. 

Pengumpulan data dilakukan dengan cara pengamatan, pembacaan berulang-

ulang. Penelitian ini adalah penelitian pustaka, karena data diperoleh dari buku-

buku atau dokumen terkait. Analisis data menggunakan analisis deskriptif 

kualitatif. 

Hasil penelitian adalah sebagai berikut: (1) Pembacaan heuristik dan 

hermeneutik berisi fenomena-fenomena sosial dampak dari pergolakan yang 

terjadi di Tunisia pada waktu itu. (2) Ketidaklangsungan ekspresi meliputi: a) 

penggantian arti metafora, personifikasi dan sinekdoki, b) penyimpangan arti 

yang ditunjukkan melalui ambiguitas dan nonsense, (c) penciptaan arti yang 

disebabkan oleh rima dan enjambement. 3) Matriks puisi ini adalah 

menggambarkan tentang penguasa yang semena-mena. Model puisi ini adalah 

kekecewaan. Varian puisi ini terdapat pada bait ke -1, -3, -4, -5, -6, -7. Hipogram 

puisi ini yaitu pada masa pemerintahan Zainal Abidin bin Ali, pejabat yang 

sering bertindak semena-mena dan menindas rakyat jelata, fenomena Arab 

Spring diawali ketidakpuasan rakyat Tunisia terhadap presidennya.  


